

TOMÁS HIRSCH, Diputado, Pdte. Comisión Vivienda y des. Urbano

<u>Anexo al manifiesto congreso ciudades 2023</u>

1.- Los encuentros que han posibilitado el Congreso Ciudades nos han llevado a comprender que los tiempos con los que hemos trabajado desde la Política, la Academia y las Organizaciones Sociales no coinciden por lo que no han sido los mejores para dar respuestas adecuadas a una visión común de ciudad. Esta reflexión nos debe llevar a buscar formas para compatibilizar los tiempos de respuesta de cada uno de estos estamentos, asumiendo que los Organismos de la Sociedad Civil buscan inmediatez de las respuestas a sus necesidades, la Academia privilegia la búsqueda más permanente de soluciones, lo que implica también tiempos de respuesta mas largos y la Política tiene sus propios tiempos dependientes de ciclos electorales y posibilidades de acuerdos entre diferentes bancadas. Es solo en el esfuerzo de lograr sincronizar estos diferentes tiempos, que son inevitables, que podremos asumir la tarea de dotar de sentido humano el futuro de nuestro entorno urbano y ambiental.

2.- El Congreso Ciudades es solo el puntapié inicial para generar un trabajo constante entre los distintos estamentos que participamos. La interacción permanente es base esencial para ir midiendo el pulso de las contingencias y dar respuestas correctas a mediano y largo plazo, sobre todo si estas nos ayudan a entender fenómenos que podrían replicarse en otros territorios. Acá la labor de la Política es fundamental, ya que debe ser puente entre la Academia y las Organizaciones Sociales

3.- En este mismo anhelo, es fundamental que todos los estamentos que intervienen en la política urbana tengan al ser humano como valor central y la cobertura de sus necesidades mínimas como guía para la construcción de ciudades justas. Si bien eso parece de sentido común, la verdad es que muchas veces han primado otros valores, como el dinero, la especulación o la segregación social.

Con este nuevo impulso que nos brinda el Congreso Ciudades podemos aspirar a tener ciudades integradas como un horizonte que guíe el camino de nuestras políticas y que se manifieste en la riqueza de vivir con un nuevo tejido social integrado.

Tomás Hirsh

Diputado

Presidente de la Comisión de Vivienda, Desarrollo Urbano y Bienes NAcionales